



Código de recomendación:

**VIAJE MEDITERRÁNEO CELEBRITY
ASCENT
MT-60774**

Desde:

\$28,675.90 MXN

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	AGOSTO 17, 2024	17-08-2024

DESTINOS: BARCELONA - VALENCIA - NIZASHUGA - NO
ENCONTRADO - LA SPEZIA - ROMA



Itinerario

*** CELEBRITY ASCENT ***

El cuarto barco de la serie Edge, Celebrity Ascent, presenta un innovador diseño orientado hacia el exterior que cuenta con amplios espacios al aire libre. El nuevo Sunset Bar de dos pisos y un jardín en la azotea rediseñado lo acercan más que nunca a la orilla del agua. Los jóvenes viajeros pueden vivir una nueva aventura cada día con Camp at Sea, mientras que los adultos disfrutan de un momento de relajación en la Suite Termal SEA o en el Solarium solo para adultos. Tome un bocado rápido para comer en Eden Café, o disfrute de una excelente cena en el restaurante Cosmopolitan. Los huéspedes encontrarán muchas opciones gastronómicas a bordo para satisfacer todos los gustos.

AGOSTO 17 BARCELONA – ESPAÑA

Con montañas al oeste y el brillante mar Mediterráneo al este, Barcelona posee una belleza panorámica. Entre los sitios más visitados en la capital de la región de Cataluña se encuentran las estructuras diseñadas por Antoni Gaudí, que incluyen la colorida Casa Batlló, el caprichoso Parque Güell y el edificio más emblemático de Barcelona, el Templo Expiatorio de la Sagrada Familia, conocido localmente como la Sagrada Familia. Los recorridos a pie son populares aquí, con mucho para admirar en el Barrio Gótico y en La Rambla, una bulliciosa calle peatonal bordeada de puestos y árboles. Los amantes de la comida se encuentran en recorridos por restaurantes de tapas o explorando el extenso Mercat de la Boqueria, un mercado cubierto con raíces en el siglo XIII. Para los aficionados al fútbol, una excursión al Camp Nou, el estadio del FC Barcelona, resulta ser un peregrinaje emocionante.

AGOSTO 18 VALENCIA – ESPAÑA.

Todos los que visitan Valencia deben probar la famosa especialidad de la zona, la paella, un plato español con sabor a azafrán elaborado con diferentes combinaciones de arroz, verduras, carne, pollo y mariscos. Los lugares de interés de la ciudad incluyen la Catedral y la Capilla del Santo Cáliz, la Basílica de la Virgen de los Desamparados, el ayuntamiento, la antigua "Casa Enseñanza" y el Mercado Central.

AGOSTO 19 ALTAMAR.

El barco también ofrece muchas opciones de entretenimiento. Visite el teatro para disfrutar de entretenimiento en vivo, donde las líneas entre el público y la actuación son borrosas, o dé un paseo por la Gran Plaza de tres pisos. La Alfombra Mágica también ofrece entretenimiento de varios niveles con impresionantes vistas mientras se eleva hasta trece pisos sobre el nivel del mar. Al final de cada emocionante día, los huéspedes pueden retirarse cómodamente a uno de los lujosos alojamientos que se encuentran en el Ascent, que van desde camarotes individuales hasta los indulgentes camarotes panorámicos con vista al mar.

AGOSTO 20 NIZA (VILLEFRANCHE) – FRANCIA.

Villefranche se encuentra en una ladera boscosa con vistas a la Costa Azul. Las excursiones en tierra llevan a los pasajeros a Cannes, Niza o Montecarlo, o puede visitar fácilmente estas joyas de la Riviera por su cuenta en tren. Aquellos que elijan pasar el día en Villefranche encontrarán capillas medievales repartidas por todo el pueblo y una impresionante fortaleza del siglo XVI en la cima de una colina. Otra vista que vale la pena es la Chapelle St. Pierre con sus frescos de Jean Cocteau. Niza se ha establecido durante mucho tiempo como una popular ciudad turística y con razón, con su elegante mezcla de encanto del Viejo Mundo y elegante sofisticación. Muchos turistas consideran que el Paseo de los Ingleses y la colorida plaza del casco antiguo son dos de los mejores lugares de interés de la ciudad. Los museos aquí son magníficos, incluyendo el Museo Chagall, el Museo Matisse, el Museo Internacional de Arte Naïve y el Museo de Bellas Artes.

AGOSTO 21 PORTOFINO – ITALIA.

Escondido en una costa rocosa, salpicado de barcos pintados de colores brillantes y coronado por una ladera de edificios de colores intensos, Portofino es un puerto perfecto. Por lo general, los pasajeros son dejados en la plaza empedrada del paseo marítimo, con los cafés en la acera y las boutiques selectas a solo unos pasos de distancia. Las subidas a las laderas recompensan a los visitantes con magníficas vistas, y una escalera oculta detrás de la Iglesia de San Giorgio conduce a un espléndido castillo.

AGOSTO 22 - 23 LA SPEZIA – ITALIA.

Spezia es una ciudad moderna e importante puerto naval que conserva elementos arquitectónicos de su larga historia, desde el castillo genovés de San Giorgio, construido originalmente en el año 1200, hasta las numerosas villas de estilo Art Nouveau de principios del siglo XX. En la ciudad, compre alimentos básicos italianos como pesto, aceite de oliva y quesos en los mercados al aire libre u opte por un viaje a un viñedo para tomar sorbos del famoso Rossese di Dolceacqua de la región, un vino tinto picante. Esta próspera ciudad portuaria en el Golfo de La Spezia es un punto de partida privilegiado para excursiones a las hermosas Cinque Terre, un sitio declarado

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Paquete de bebidas clásico + Wifi básico.
Impuestos.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Propinas (pre-pagadas)

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-19 16:36:22.**